

L'infirmierie

Mme Jouan est l'infirmière du collège Kervihan et d'autres écoles. Elle a Bac+ 3, le diplôme d'État d'infirmière, elle a fait un concours. Elle a travaillé à l'hôpital de Quimper.

Dans l'infirmierie il y a une petite armoire, un frigo pour les médicaments et elle peut donner les médicaments qui sont en vente libre en pharmacie sauf pour ceux qui ont une ordonnance du médecin.

Elle réalise un dépistage infirmier en CE2 et en 6^e. Elle peut répondre aux problèmes comme: « je me sens pas bien, je me trouve grosse, je ne veux pas rentrer chez moi, je suis victime de harcèlement,... »

L'assistante sociale

Mme. Morla l'assistante sociale sert à régler des difficultés. C'est nous qui pouvons venir la voir sur rendez-vous. Les professeurs qui nous trouvent perturbés nous conseillent d'aller la voir.

C'est une personne ressource, elle est tenue par le secret professionnel : tout ce qu'on dit dans sa salle reste dans sa salle.

Baptiste Bescond, Titouan Le Goc, Victor Roussel-Bajoux et Maxime Le Garrec.